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令和元年度 第 1 回大和市下水道運営審議会会議録（抜粋） 

 

 

【開催日時】令和元年 7 月 26 日（金） 午後 1 時 30 分～2 時 30 分 
【開催場所】市役所 5 階 全員協議会室 
【出席状況】委員 11 名（欠席 0 名）： 

平田純治委員、扇原博委員、二見富春委員、石岡嘉彦委員、 
西岡久子委員、塩沢雍子委員、松原美紀委員、髙橋亮次委員、 
大津留博由委員、宮地康夫委員、秦安彦委員 

市側 6 名： 
都市施設部長、下水道経営課長、ほか担当職員 4 名 

 
【公開・非公開の状況】■公開  □非公開  □一部非公開 
【傍聴人】 0 名 

 

 

【審議又は検討の経過及び結果】 

●会議次第：１ 委員紹介等 

２ 議題 

（１）会長の選出について 

⇒委員の互選により、平田委員が会長に選任された。 

（２）下水道事業のあらましについて 

   ⇒「大和市の下水道」により、概要説明を行った。 

（３）下水道ポスター展の審査員について 

   ⇒委員の合議により、平田会長と西岡委員に決定した。 

３ その他(事務連絡等) 

 

 

●主な質疑内容の要約： 

 ２ 議題 

（２）下水道事業のあらましについて 

（委員） 

①質疑：各浄化センターにおける施設の改築更新について、どのように考えて 

いるのか。 

（事務局） 

①答弁：各施設を調査して、施設の劣化状況や重要度を考慮し策定した計画 

    に基づき、順次、改築更新を行っている。 
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（委員） 

②質疑：業務の委託状況はどのようになっているのか。 

（事務局） 

②答弁：各浄化センターは、包括的民間委託により、水質管理、機器類の保守 

点検や簡単な補修は、委託業者が行っています。 

 

（委員） 

③質疑：今後の下水道使用料の改定はあるのか。 

（事務局） 

③答弁：下水道使用料だけでは汚水処理経費が賄えておらず、一般会計からの 

繰入金により、事業を行っている状況である。今後、料金改定が必要 

な時期が来ると思われますが、その際には、市民の皆様の経済状況や 

他市の改定状況などを加味し、慎重な検討を行っていく必要があると 

考えています。 

 

(３)下水道ポスター展の審査員について 

(委員) 

④質疑：ポスター展になぜ不参加の学校があるのか。多くの学校が参加するよ 

う努力をしてもらいたい。 

(事務局) 

④答弁：全ての学校に参加依頼をしているが、授業のカリキュラムの関係等で 

不参加の学校がある。来年度も、1校でも多くの学校が参加してもらえ 

るように努力をしていく。 

 

３ その他 

 (委員) 

⑤質疑：経営戦略についての概要説明が無いのはなぜか。なぜ遅れているのか。 

 (事務局) 

⑤答弁：経営戦略の作成が遅れており、概要説明を行える状況ではない。来年度 

から公営企業会計に移行するにあたり、固定資産台帳を作成しなければ 

ならないが、その作業が遅れており、数値が固まらないことから経営戦 

略の作成が遅れている。 

(委員) 

  ⑤質疑：11 月に意見公募手続きが予定されているが、予定通り進むのか。 

   (事務局) 

  ⑤答弁：間に合わせるように進めます。 


